

APOYO A LA U.C.O

Ante la información publicada hoy en el periódico “El Confidencial”, sobre la conversación de Dña. María Leire Díez Castro con otras dos personas en la que, además de insultar a la Guardia Civil, estaban perfilando una estrategia con el fin de desacreditar al Jefe de la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil (U.C.O.), Unidad que actualmente está llevando la investigación policial de mediáticos casos de corrupción, la ASOCIACIÓN PROFESIONAL DE CABOS DE LA GUARDIA CIVIL (APC-GC) quiere **mostrar su profunda preocupación y repulsa** porque determinada o determinadas personas presuntamente vinculadas a un partido político quieran desacreditar el trabajo que están realizando los hombres y mujeres que conforman tan emblemática Unidad, desprestigiando al Jefe de la misma; así como también **queremos enviar un mensaje**, no solo a la Sra. Leire, sino a cualquier otro (u otra) que les ronde por su cabeza semejantes o parecidas ideas:

1º Deberían derrochar su esfuerzo y su trabajo (dentro de la legalidad) hacia los investigados y no hacia los investigadores.

2º No pierdan el tiempo en buscar irregularidades en la vida y obra de un guardia civil. El honor -que a alguno (y a alguna) ni les suena lo qué es- es la principal divisa de los hombres y mujeres que forman este Glorioso Instituto, por lo que lo van a tener complicado, muy complicado si –repito-se mueven dentro de la legalidad-, de encontrar algún “trapo sucio” que empañe tan soberbio y profesional trabajo que realizan, no solo ahora (en los casos que tanto les preocupa) sino todos y cada uno de los 365 días del año.

Ciento ochenta y un año de Historia (de verdad y con mayúscula) avala el trabajo de la Guardia Civil. Y no va a ser la Sra. Leire (ni nadie de su calaña) quien consiga desprestigiar, “por la puerta de atrás” y con actuaciones reprochables, a la mejor Policía del mundo: la Guardia Civil.

Junta Directiva Nacional APC-GC